



## Declaración Pública

Con fecha 26 de septiembre, la Comisión Política de la Unión Demócrata Independiente declara lo siguiente:

- Ratificamos nuestro compromiso **con avanzar en una buena y nueva Constitución para Chile, que ponga a la patria y al bien común antes que los cálculos partidistas o electorales.** Lo hacemos con la profunda convicción de que Chile no puede cometer los mismos errores, ni experimentar con proyectos fracasados, pero tampoco podemos quedarnos en el inmovilismo y la arrogancia de un triunfalismo eneguedador.
- Tenemos la oportunidad única de generar un marco constitucional que brinde certezas a los chilenos, que reconozca el camino avanzado y que se proyecte con cambios razonables de fuerte contenido social.
- Finalmente, expresamos nuestro pleno respaldo a las decisiones adoptadas por la Directiva Nacional: condena irrestricta a todo tipo de violencia e intentos de amedrentamiento y total compromiso con los dolores y urgencias que hoy siguen aquejando a los chilenos.

**Comisión Política**  
**Unión Demócrata Independiente**